

100.000 Besucher auf unserer Homepage

13.08.2020 20:04 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Heute knackten wir die 100.000!!!

Seit August 2005 besteht die Homepage der Bayernfreaks und ihr habt uns stets die Treue gehalten und euch über www.bayernfreaks.com den aktuellen Stand des Fanclubs informiert. So feierten wir heute den 100.000 Besucher auf der Homepage. Dafür gilt es unseren Mitgliedern und Fans einmal Danke zu sagen. Wir sind stets bemüht euch Neuigkeiten, Infos und Bilder des Fanclubs sehr aktuell auf der Homepage zu präsentieren. In diesem Sinne auf die nächsten 100.000.

Rot Weiße Grüße

Eure Präsi

Einen Kommentar schreiben